

MENSCH MIT MASCHINE

Andreas Axmann

Der Media-Magier

Andreas Axmann ist einer der wenigen Digital-Entertainer weltweit. Er betrachtet die Themen Digitalisierung und Künstliche Intelligenz mit einem Augenzwinkern und inspiriert seine Zuschauer mit originellen Spezialeffekten auf Events, Tagungen und Kongressen.

- einzigartige Shows mit Gänsehaut-Garantie
- charmanter Umgang mit dem Publikum, Qualität und Niveau
- für Zuschauer, „die schon alles gesehen haben“
- das derzeit innovativste Entertainment zu den Themen Digitalisierung und KI

 jetzt per WhatsApp anfragen



„Der tosende Applaus und die Standing Ovation haben Ihnen gezeigt, wie sehr wir alle Ihre Show genossen haben!“
Catja Dose, Accor Hotels Digital Days

„Das war eine coole Vorstellung heute. Bin seit 25 Jahren in der IT-Branche unterwegs und DAS war mind-blowing.“
John-Erik Horn, Cyber Security

SPIELERISCH DIGITALISIEREN



Shows

Stand-Up (Bühne)

Andreas Axmann inspiriert seine Zuschauer spielerisch mit Spezialeffekten zum Thema Digitalisierung und Künstliche Intelligenz. Die einzigartige Show wurde mehrfach international ausgezeichnet. Erweitern Sie die Wirklichkeit durch den magischen Blick auf digitale Technologie!

Info: Show bis 30 Minuten möglich

Auch als Variante **Show-Vortrag** buchbar: dabei entpuppt sich ein angekündigter Vortrag als Unterhaltung mit Mehrwert.



Showreel anschauen

Close-Up (Tisch)

Andreas Axmann überrascht mit seinem Walking Act seine Zuschauer hautnah und interaktiv direkt am Tisch. Diese Variante der Show funktioniert dezentral ohne Bühne in allen Raumsituationen und fördert die Kommunikation unter den Gästen!

Info: 1 bis 2 Stunden möglich, das Programm wiederholt sich von Tisch zu Tisch



Showreel anschauen

DER MEDIA- MAGIER

Person

Andreas Axmann ist professioneller Entertainer und als solcher mehrfach international preisgekrönt. Mit über 30 Jahren Erfahrung sorgt er für einen Auftritt, der garantiert ankommt.



Vita

Andreas Axmann wurde **1985** im Bayerischen Wald geboren. Angefangen hat alles ganz klassisch: mit dem obligatorischen Zauberkasten zu Weihnachten, den ihm eine Tante schenkte. Unterstützung gab es vom Deutschen Zauberverein „Magischer Zirkel“, der ihn **2002** aufgenommen hat. Es folgten einige internationale Auszeichnungen und Engagements im Fernsehen und bei Firmenveranstaltungen.

Im Jahr **2004** kam Andreas Axmann nach Berlin, um sein Studium der Theater- und Veranstaltungstechnik zu beginnen, welches er **2008** mit einer Diplomarbeit zum Thema „Zaubertheater“ abgeschlossen hat. Seitdem ist die Zauberkunst sein Hauptberuf. **2010** hat sich Andreas Axmann als erster deutscher iPad-Zauberer auf das Gebiet „digitale Zauberkunst“ spezialisiert. **2011** wurde der Media-Magier Deutscher Vizemeister in der Sparte „Magie mit Vortrag“ und durfte an den Weltmeisterschaften der Zauberkunst teilnehmen. Außerdem wurde er in diesem Jahr zum ersten Mal mit seiner iPad-Zauberei in Las Vegas engagiert.

Andreas Axmann unterhält seit **2014** mit seinem einzigartigen Konzept „Show-Vortrag“ Teilnehmer auf Tagungen und Kongressen zum Thema Digitalisierung. **2019** kommt das Thema „Künstliche Intelligenz“ hinzu, das die Art seiner Magie wieder komplett verändert. Seit **2022** widmet er sich dem digitalen Spezialgebiet „Mensch-Maschine-Interaktion“ und zaubert mit einem echten Roboter zum Thema Künstliche Intelligenz. Im Jahr **2024** kommen Effekte und Inhalte zum zukunftsweisenden Thema Extended-Reality-Brillen hinzu.

VIRTUELL VIRTUOS



Presse

Er hat sich ganz der digitalen Zauberei verschrieben: Andreas Axmann gilt als Deutschlands erster iPad-Zauberer. Während andere Magier auf der Bühne Frauen zersägen und Kaninchen aus dem Hut zaubern, experimentiert Axmann mit der neuesten Medientechnik. Damit hat er eine neue Form der Zauberkunst geschaffen.



Für seine Shows reist Andreas Axmann Axmann um die ganze Welt. Der Traum eines jeden Zauberkünstlers hat sich bereits für ihn erfüllt: er stand in Las Vegas auf der Bühne.

Andreas erzählt mir: „Die ersten Auftritte mit dem iPad waren komisch. Das Publikum war so ruhig, ich fragte mich, was ist nur los? Bis ich dahinter kam. Es war Staunen – das hört man einfach nicht. Die Menschen waren erstaunt, da sie nicht mehr unterscheiden konnten was real und was programmiert ist – wie durch Zauberei verschmolz alles.“

Andreas Axmann betritt das Podium. Vor ihm sitzen rund 300 Geschäftsleute, die einen Vortrag über digitale Technologie erwarten. Plötzlich fängt das iPad, das der Referent in der Hand hält, zu brennen an. Schlimmeres kann einem Redner wohl kaum passieren. Doch der Brand ist kein Unfall. Andreas Axmann hat alles unter Kontrolle. Er ist Zauberkünstler und hat mit seinem „Show-Vortrag“ ein neues Format in der Unterhaltungskunst entwickelt.

„Ganz herzlichen Dank noch einmal für den tollen Auftritt! Großartig, einfach nur großartig. Unsere Gäste waren sehr begeistert. Ich habe nur positives Feedback erhalten! Besser kann eine Veranstaltung nicht sein.“

Petra Zenker, Bauindustrieverband NRW

„Ihr Vortrag hat richtig Spaß gemacht und kam super an! Eine Kollegin schrieb mir wörtlich "der Vortrag von Herrn Axmann war der Hammer". Das kann ich nur bestätigen! Außerdem vielen Dank für die angenehme Zusammenarbeit im Vorfeld“

Thomas Weise, IHK

ÜBER STAUNEN ZUR INNOVATION

Branding

Ihr Logo kann kostenlos in die Show integriert werden. Außerdem kann Ihr Produkt aus dem Tablet erscheinen. Und eine Führungskraft kann Teil der Show werden.

Kontakt

Büro: +49(0)30/49001622
Mobil: +49(0)151/11587157
WhatsApp: Nachrichten senden

Web: www.andreas-axmann.de
Mail: hallo@andreas-axmann.de
Social Media: Instagram, LinkedIn

